



今日が楽しく

明日が待ち遠しくなる学校

- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

滝沢市立一本木小学校
令和7年 3月18日
第21号 文責：亀丸

修了・卒業おめでとうございます

本日修了式を実施しました。1～5年生の代表に修了証と進級祝いを授与しました。真剣な表情で修了証を受け取る代表児童、代表児童の動きに合わせてお辞儀をするフロアにいる子ども達、一年間での成長が感じられた瞬間でした。修了おめでとうございます。

明日19日(水)には卒業証書授与式が行われます。すでに予行は済ませ、卒業生も在校生も準備万端です。卒業生がどんな表情で卒業証書を受け取り、どんな姿でこの一本木小学校を巣立っていくのか、今からとても楽しみです。

卒業生の保護者の皆様明日はよろしくお願ひいたします。



1 年



2 年



3 年



4 年



5 年



6 年

一年間のご支援ご協力に感謝いたします

保護者の皆様には、たくさんのご支援とご協力を賜りました。PTA活動、授業参観、学年懇談会にはいつも多くの保護者の皆様に参加していただきました。運動会の後片付けのご協力、図書ボランティアや校外学習引率ボランティア、学年の体験活動ボランティア等学校の教育活動をいつも支えていただきました。スキー教室でもたくさんの保護者の方々に指導者としてご協力いただきました。おかげで充実した学習をすることができました。本当にありがとうございました。

また、子ども達の健康管理にも気を配っていただきました。インフルエンザにより、閉鎖する学級もありましたが、感染の拡大を最小限にとどめ、予定していた行事等はすべて実施することができました。

地域の皆様には昨年度に引き続き、地域の施設の見学活動、学校農園の整備、体験活動の講師等学校の教育活動にたくさんご協力をいただきました。また、ロードレース大会では、交通指導隊やスクールガードの皆様にご協力をいただきました。運動会や学習発表会にはたくさんの方々を足で運んでくださいました。感謝申し上げます。いつも地域の皆様に支えられ子ども達がすくすくと成長しています。

引き続き小学校へのご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。